stische, Rechtliche, denken sie, wenn sie von Recht hören, sofort an naßforsch-brutale Staatsanwälte, an Strafe und Gefängnis, so betrachten im Sozialismus immer mehr Werktätige das sozialistische Recht als ihr ureigenstes Instrument zur eigenen gesellschaftlichen Daseinsgestaltung. Kurzum: Das sozialistische Recht verfügt beim Bürger über ein natürliches Prestige. Das äußert sich in einem großen Interesse der Bürger am sozialistischen Rechtsleben. Dieses Interesse ist für alle Länder der sozialistischen Staatengemeinschaft typisch. Dies ist ein Aktivposten, den es bei der Erhöhung der gesellschaftlichen Wirksamkeit des sozialistischen Rechts voll zu nutzen gilt.